

Georges Dussaud, invité d'honneur au mois de la photo 2008



Le collectif Image et son président Jacques Rouquette (4^e à droite) ont mis au point l'organisation et coordonne la manifestation, dont Georges Dussaud sera la tête d'affiche.

Mercredi, le collectif image de Mont-Dol Initiatives (MDI), s'est réuni avec la Société photographique et audiovisuelle de Saint Malo, pour préparer la cinquième édition du mois de la photo, qui se déroulera du 7 au 22 juin, dans l'ancien musée du mariage à Mont-Dol, au centre Allende à Saint Malo, et à l'office de tourisme à Dol de Bretagne.

Georges Dussaud, qui a été l'invité d'honneur au Portugal dans le cadre d'une rétrospective de son œuvre, présentera un travail sur l'Inde.

« Photo à l'Ouest, association qui regroupe des photographes amateurs et professionnels des trois régions, Bretagne, Pays de Loire et Basse-Normandie, ainsi que la Fédération photographique

de France seront nos partenaires », précise Jacques Rouquette, président de MDI.

Quinze autres photographes seront aussi présents, un effectif réduit par rapport aux précédentes éditions, pour une meilleure lisibilité et présentation des œuvres. Le concours 2008 aura pour thème La Bretagne intérieure, excluant toutes photos du littoral.

Quatre prix seront décernés : Noir et Blanc, couleur, prix spécial du jury, prix du public et prix jeunesse (- de 15 ans). Des animations, conférences, tables rondes, stages seront proposées au public pour approfondir l'approche photographique. Un espace vente de livres photographiques agrémentera cette manifestation qui prend de l'ampleur.